
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 9

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 27 de marzo 2017

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:45

Lugar: Pza/España, s/n

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. David Aguilar Ferrer
Dª. Esteban Ventura Marti
D.Pascual Barreda Martínez
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Ramón Muñoz Bug
D. Eduardo Castillo Serrano
Dª. Encarna Marmaneu Aguilar
D. Luciano Ferrer Pons
Dª.Mª Amparo Garrigós Calixto
Dª. Rebeca Leonisa Ahicart

Miembros ausentes: 

D. José Luís López Ibáñez
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Climent Laguarda
D.José Miguel Aguilar Tomás
Dª. Clara Soler Sol
D. Juan Vicente Mampel
Dª Irene Gómez Santos
Dª. Mª Manuela Rodriguez de Guzman 
D. Juan A Guimerá Martí
D. Vicente Gonell Mulet
D. Miguel Fernández Varela
D. Emilio Meneses Morejón
D. Juan Ramón Gimenez Seguer
D. Enrique Javier Guillamón Pradas
D. Juan M. Cantos Moreno

Presidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
Vecino(Castelló moviment)
Vocal no Concejal (Ciudadanos)
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV El Saboner
A VV Gpo Reyes y Ctra. Alcora.
A VV La Choquera
AVV Las Galeras y ady.
AVV Morteras
AVV Rei en Jaume
AVV Venta Nova
AVV Raval Universitari 
AVV Maset Blau

Vicepresidente (PSOE)(*)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Compromís)
Vocal no Concejal (Compromís)
Vocal no Concejal (P Popular)
Vocal no Concejal (PSOE)
Vocal no Concejal (Castelló moviment)
AVV Gpo. S. J Obrero, ctra. Alcora y ady.)
AVV Los Ángeles
AVV Partida Benadresa
AVV Racó de Natora 
AVV S José Obrero “Cremor”
AVV y Propietarios Gpo. San Arturo
AVV San Lorenzo
AVV Gpo. Sto. Domingo 



D. Ramón Cifre Andreu
Dª. Anna Ferreres Gimena
Dª. Francisca Martínez Reolid
D. Fernando Aznar Cañada
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Antonio Lara Falcó

AVV La Dehesa (*)
AMPA CEIP Enric Soler i Godes
AMPA CEIP Benadresa
AMPA CEIP Vicente Artero
AMPA CEIP Jaume I
AMPA C Grans i Menuts(*)

EXCUSA   AUSENCIA (*)  

Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-   APROBACIÓN  DEL ACTA  DEL  CONSEJO  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 19 DE DICIEMBRE DE 2016.

Se aprueba la acta del 19 de diciembre de 2016 por unanimidad de los miembros
del Consejo. 

2º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE.

Toman posesión como miembros del Consejo del Distrito Oeste: D.Luciano Ferrer
Pons, representante de la AVV Venta Nova y D. Esteban Ventura Martí, representante de
Ciudadanos.

3º.- PROPUESTA PARA CELEBRAR LAS REUNIONES DE LA JUNTA Y EL
CONSEJO DE DISTRITO EN EL CENTRO URBAN.

La Sra. Presidenta explica la petición de un miembro de la Junta proponiendo que
se celebren las reuniones de la Junta y el  Consejo de Distrito en el  Centro Urban,  se
somete a votación dicha propuesta, y siendo que el resultado ha quedado muy ajustado y
oyendo las necesidades de los miembros del Consejo por los horarios del Centro Urban y
que el contrato de la gestión del Centro Urban finaliza en unos meses, la Sra. Presidenta
propone que se aplace la votación para cuando esté el nuevo contrato ya que se podrían
mejorar las condiciones del mismo a nuestras necesidades. Se aprueba dicha propuesta
por los miembros del Consejo.

4º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la  Sra.  Presidenta  se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por
los miembros del Consejo, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria
del Consejo.

5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El  Sr.  Eduardo  Castillo,  representante  de  la  AVV  Morteras, pregunta  por  las
discrepancias que existen con el nombre de la calle donde reside entre Cuadra los Cubos,
Morteras y Rio Anna.

La Sra. M Amparo Garrigós, representante de la AVV Raval Universitari, propone
autorización  para  poner  información  municipal  en  el  Mini  Ecoparque  del  Paseo  de  la
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Universidad. La instalación de una zona de mantenimiento de mayores delante del IES
Bovalar.  Dejar  libre  dos  plazas  de  aparcamiento  para  cargar  agua  en  la  Fuente  de
Osmosis.  Pregunta que  si tienen previsto hacer  alguna cosa en el  barrio  del  Proyecto
CoSuDS. Propone volver hacer un taller de murciélagos añadiendo excursión nocturna y
las casitas para el barrio.  Instalación de pasos de peatones en Ctra. Borriol (delante del
Bazar Chino y de la carnicería Els Mestrets), calle Pedro Camañes Sorolla (camino escolar
Botánico  Cavanilles),  calle  Joan  Ferrer  Carbo  (camino  escolar  Botánico  Cavanilles),
Joaquín García Girona del parque al paseo universidad (el túnel). Y elevar paso peatones
al principio de calle José María Mulet Ortíz. Propone tomar medidas para calmar el tráfico
por los vecinos y por los dos centros escolares de la calle José María Mulet Ortíz. También
propone tomar  medidas  oportunas  para  informar  bien el  proceso a  los  padres/madres
sobre las matrículas infantil  de 3 años. Solicita la apertura de pista de skate. Arbolado,
alrededor del lago. Por último entrega copia de dos escritos con número de registro 70814
de fecha 10/11/2015 y el 69470 de fecha 13/10/2016  para hacer un seguimiento  de su
trámite.

La Sra.  Encarna Marmaneu, representante de  la AVV Rei En Jaume, reitera el
arreglo de la acera tramo desde el Gpo. San Enrique hasta el Cno. Mestrets. Comunica
que en el solar de Viveros Molina se han instalado “ocupas”. También solicita la reposición
de una papelera junto a la parada de autobús situada detrás del Cementerio de San José.
Por último propone la instalación de un servicio de bicicas, detrás del Cementerio.

El Sr. Luciano Ferrer, representante de la AVV Venta Nova, solicita la reposición
de pivotes rotos situados en la bajada del puente del Grupo Venta Nova. Comunica que en
el puente de la autopista de la urbanización “La Coma”, la junta de dilatación está muy
deteriorada y es un peligro para la circulación de los vehículos.

La Sra. Rebeca Ahicart, representante de la AVV Maset Blau, reitera la retirada de
un trozo de cemento que hay al lado de la calzada en la calle la Figuera con la intersección
con la calle Argelita. Solicita pintar una zona amarilla al final de la calle la Figuera esquina
con la Cuadra Salera para que los vehículos que esperan al semáforo para salir a la Avda.
Alcora, no se paren en medio, dejando acceso a la entrada y la salida de la calle y se
pueda circular  y también instalar en ese mismo punto unos pivotes para los conductores
que vienen de la Avda de Alcora se incorporen a la calle por el carril que toca. Propone
ampliación de una línea de autobús que conecte la zona de la Ciudad de la Justicia con la
Avda de Alcora ya que en estos momentos no hay línea directa. Reiterar la instalación de
contenedor para reciclar el aceite de cocina y el miniecoparque en la zona de la Avda de
Alcora.  Reiterar  la  ampliación del  patio  infantil  del  Ceip  Jaume I.  Reitera la  limpieza y
adecuación de los alrededores del Colegio. Por último recuerda que aún no se ha dado
una solución al problema de las molestias a los vecinos que se producen por los niños que
juegan a la pelota en la plaza Mar Egeo.

El Sr. Ramón Muñoz, representante de la AVV Las Galeras y Adyacentes, reitera
el tema del autobús para la zona de las Urbanizaciones de montaña, la frecuencia de
bajada  está  bien  pero  la  de  subida  no  se  ha  solucionado.  Reitera  la  solicitud  de la
instalación de juegos infantiles en la parcela comunitaria de la Urbanización ya que los que
habían eran tan viejos que tuvieron que quitarlos por seguridad. También recuerda la falta
de asfaltado de varias calles de la Urbanización.



El  Sr.  Pedro  Bermúdez,  representante  de  la  AVV Gpo Reyes  y  Ctra.  Alcora,
recoge  las  peticiones  de la  AMPA  Colegio  Grans  i  Menuts,  en  las  que  reiteran  la
adecuación  de los accesos al Colegio en Cuadra la Torta, la Sra. Presidenta explica que
éste  tema  ya  se  contestó  con  un  informe  técnico  que  no  era  viable, y  por  también
recuerdan  que está pendiente  el  tema  de las antenas de telefonía que están frente al
Centro.

La Sra. Anunciación Lainez, representante de la AVV Cultural Cardenal Costa y
Adyacentes, solicita la limpieza de hierbas que llegan a la acera en la Avda. Barcelona 7 y
9. También solicita el repintado de los pasos de peatones en la calle Pintor Ribera esquina
Avda. Espronceda.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representante  de  la  AVV  Ctra.  Borriol,  Roser  y
Adyacentes, hace entrega de tres escritos para su trámite en los que solicita se instale en
la totalidad del Parque de la Pza/Jaime Ribes el riego por aspersores; el pavimentado del
Camino Mestrets (tramo comprendido entre la Ronda Oeste y la Cuadra Segunda) y por
último agredece la  labor  llevada a  cabo por  los  empleados de la  empresa FCC en la
limpieza viaria de las calles del Grupo Roser y sus alrededores.

Y  no  habiendo  mas  asuntos  que  tratar,  se  se  levanta la  sesión,  siendo  las
veintiuna horas y cuarenta y cinco minutos,  extendiéndose  de ella  la presente acta,  que
firman  la  Presidenta  y  la  Secretaria  del  Consejo,  en  el  lugar  y  fecha  al  principio
expresados.
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